
Só o meu ponto de
vista.



Bom, dando uma resposta. Eu acho que sim, seria o
ideal continuarmos como estamos, mas tendo o novo
factor, que é saber que terá uma época que terá que
parar e sinceramente eu consigo nos ver a parar sem
ter que conversar sobre isso denovo. Podemos
simplesmente fazer o seguinte, eu tenho 2 sugestões.
Ou podemos procurar novos aspectos na nossa vida
que agregam a vontade de Deus no nosso
relacionamento, fortalecer eles, como a
espiritualidade ou apoio emocional que vão ofuscando
a tentação pelo desejo sexual, práticas como orar
juntos, induzir o outro a ler um capítulo de Bíblia e
fazer ele dizer o que entendeu em um áudio e por aí
vai. Em vez de simplesmente querer tirar esse
aspecto na base da força, deixando um vazio que nos
magoaria aos 2. Então, da mesma forma como desse
momento estamos acomodados com práticas sexuais,
nos acomodemos com hábitos como esses que eu
mencionei, que vão fazer a diferença.



Eu estou de acordo em querer ser devoto a 100% a
Deus, mas Deus é um ser bondoso, ele esperaria o
tempo que fosse necessário por nós. É só nunca nos
desviarmos dele, coisa que duvido muito que
aconteceria, a nossa relação não foge completamente
da sua vontade, nós oramos um pelo outro, não
fugimos aos seus mandamentos. E praticamos
aspectos que não têm o intuito de magoar alguém que
não está envolvido no nosso relacionamento, então
simplesmente podemos ir no nosso tempo, eu
acredito que conseguiríamos provar um ao outro que
não precisamos disso/desse prazer sexual, de forma
pacífica(pelo menos por agora que ainda não estamos
casados oficialmente né). Então podemos achar um
sentindo propriamente nosso, uma razão linda, para
seguir as vontades de Deus consoante o tempo, no
nosso tempo, com recaídas se forem necessárias,
com erros por aqui, com erros por ali. E vamos
moldar a nossa própria vontade e alinhar ela a
vontade de Deus. É o que eu desejo, em vez de
negligenciar a nossa própria vontade.



A outra alternativa seria continuar como estamos de
forma temporária. E em uma certa altura,
simplesmente começar a “trabalhar” se assim posso
dizer, manter o foco total em parar de querer essas
coisas. No caso a minha ideia seria ficarmos assim
até dezembro, dia 31, já que seria lógico terminar o
ano da forma como começamos, tanto que foi neste
ano que começamos oficialmente um relacionamento
ligado a esses aspectos sexuais. E começar um novo
ano com uma nova mentalidade seria mais versátil.
Pq acredito que assim, ambos, uns dias antes, já
teriam tempo de preparo e tempo para pensar no que
queremos um para o outro daqui para frente. Em vez
de ser de certa forma inesperada, como foi o caso. E
eu não sei se o Natal, ou a virada de ano tem algum
poderzinho do caralho, mas eu realmente senti que de
novembro do ano passado, para dezembro, nós os 2
crescemos um monte individualmente e em casal.
Então acho que se fôssemos usufruir desse mesmo
fenômeno que não sei explicar, talvez seria melhor.



Eu acho a primeira alternativa mais parecida com a
que vc queria, e a segunda alternativa mais parecida
com a que eu queria. 
E entre as 2 eu escolheria a primeira.    
Parece mais fácil para mim, já que na segunda sendo
sincero, eu ainda poderia haver erros é estresse por
conta disso ou teria aspectos como forçação, ou
ansiedade dunno, algo por aí. Mas não é como Se fosse
ser completamente mal, afinal de contas é so Ver o
nosso crescimento durante o período de dezembro do
nada passado, que foi linda. Mas enfim, escolhe minha
filha, escolhe. Qual das alternativas parece mais
versátil para ti.





Falando um pouco sobre aspectos como sexo antes do
casamento, masturbação, nudes e certos níveis de
toque. Pq estás a falar disso Joseph? Não sei.
Sexo antes do casamento, de início se vc lembra, eu
disse que era óbvio que deveria ser assim, tanta pelo
prazer, e outros aspectos, mas na época vc disse que
não tinha lógica, e simplesmente colocamos a
alternativa de fazer sexo aos 18/19 anos e vouser
sincero, por um tempo fiquei na dúvida sobre o que
deveria ou não deveria ser mas fico feliz que voltamos
a alternativa correta, e sobre masturbação, eu acho
que nós não teremos esse problema durante as aulas,
eu sendo sincero só me dá vontade especificamente
por não estar contigo. Te ver todas os dias vai me tirar
a vontade de fazer isso (por outro factor que vai se
falar mais à frente) e acredito que eu já te falei que
antes de te conhecer eu tinha 0 desejo sexual. E sobre
nudes, seria a mesma coisa da masturbação, te ver
todos os dias ia me tirar a vontade de querer ter.



Obs: se formos falar desses problemas num todo, no
caso os últimos 2, já que o primeiro já foi esclarecido,
é para isso que vai servir o aprendizado de auto
controle para ambos os lados, claramente isso seria
inútil de início,(já que estamos no auge dos nossos
desejos sexuais, é eu acho sensato explorar isso, até
pq terá uma altura que nós simplesmente vamos aos
poucos perdendo eles) mas conforme o tempo, quer
demore uns 1 ou 2 anos por exemplo e com a
insistência e a vontade de ambos os lados (coisa que
não faltará) , chegaríamos em um estágio que o auto
controle seria que nem andar, algo tão fácil que
chegaria a assustar. Mão boba provavelmente seria o
maior problema, eu sinceramente não me vejo a
perder o vício pelos teus peitos de cara, e só
recentemente é que vc começou a passar à mão no
meu pau por conta própria. Então é meio foda. Mas dá
para resolver agregando a abraços e estar quase
sempre de mãos dadas, coisa que parece que vc não
gosta. E claro, esse aspecto morre quando não
estamos juntos, não que eu esteja a dizer que a
solução para evitar isso é não estarmos juntos, lógico
que não, é para isso que entra o auto controle tbm.



Eu não mencionei beijos pq é uma demonstração de
afeto válida no cristianismo, desde que não seja
aqueles demorados, com o intuito de tentação para o
lado sexual, coisa que nunca fizemos, os nosso beijos
sempre foram rápidos, o único factor é o fato de não
ser só 1.
Eu achei lindo quereres te conectar e completamente
apagar aspectos que te impedem disso, mas achei
inusitado a altura e a forma como querias isso,
mesmo que a tua ideia fosse demorar o tempo
necessário. No caso achei inusitado antes de querer
analisar do teu ponto de vista. Eu gostaria de saber o
aspecto que te inspirou para tal e espero que um dia
me contes para eu entender.



Nós  somos adolescentes, estamos numa fase
especificamente disso, de deixar os nosso impulsos
sexuais nos guiar, não os forçando, deixando isso ser
um aspecto não anormal. E o nosso diferencial de
muitos por aí, é estar em um relacionamento, fazendo
assim com que vc não vá buscar satisfação em vários
lugares (cultivando o hábito da prostituição por
exemplo, que é um aspecto horroroso aos olhos do
Senhor) e saber as consequências negativas que isso
trás, mas desejar mesmo assim, de maneira não
forçada, que ambos os lados se sintam confortáveis, e
desejem tendo em conta aspectos como
responsabilidade, comunhão ao parceiro, e tbm o
diferencial que diferente de muitos jovens por vai, nós
não temos como nos ver todos os dias para praticar
tais actos todos os dias(assim fazendo o nosso
relacionamento ter que reforçar outros aspectos
como comunicação, confiança que é basicamente o
que fazemos, com palavras de afirmação, falando
sobre o que cada um espera para o futuro, falando
sobre família futura e por aí vai). Talvez só seja eu a
falar que não quero abrir a mão de certas coisas tão
cedo, mas enfim, espero que não te enojes de mim



Eu só quis dizer o que penso, sendo honesto contigo e
não querendo esconder nada. Eu garanto que os nosso
planos para essa relação estão alinhados. Eu quero
uma mudança sim, e teremos uma mudança. E terei a
iniciativa de fazer um esforço para voltar a querer ir
para a igreja, não só por está relação, mas pq talvez eu
esteja a precisar. Bom amor, por favor ou escolhe uma
das 2 sugestões ou me diz que não tens a certeza
sobre nenhuma das 2
Se for o caso, eu vou te dar uma resposta de pode ser
ou não pode ser para a pergunta que vc fez. 



E já agora eu fui ouvir o áudio que vc fez, para ver se
tinha alguma diferença da tua conversão para texto e
simplesmente, me magoou. Dava claramente para
notar/sentir a tristeza, o cansaço, a dor na tua voz.
Isso me fez querer chorar e me perguntar o quão
horrível eu sou por sujeitar a mulher que eu jurei
amar, proteger, nunca mais magoar, a tudo isso. Eu
peço profundamente perdão por tudo, muito mesmo.
Eu te amo mais do que tudo, por favor me perdoa. Eu
realmente fui péssimo. Eu sinto isso em todo o meu
ser. Eu só gostaria de puder mudar já, sem ter que te
fazer esperar para eu mudar. Admito que fiquei essa
noite com aquele áudio a ecoar no meu cérebro e não
consegui dormir, pq os meus pensamentos negativos
chegaram a um ápice. Eu, tive medo. Muito medo, que
vc quisesse ir embora. Por favor não vai embora. 
Eu mudo mais rápido, eu faço qualquer coisa. (Eu já
estava magoado e com um senso de inferioridade a me
perguntar pq eu não consigo te alcançar a ti e o
Herlander por vcs os 2 serem destaques até o ponto
de estarem na associação e eu sempre aqui.) É agora
esse novo caso foi a gota de água final.



Eu vou me dedicar de corpo e alma junto com vc amor,
apesar de ainda achar que somos novos, para uma
mudança radical dessas nas nossas vidas (apesar
dessa ser a fase ideal para tal, já que depois dela vem
o casamento) e provavelmente essa mudança vai
acontecer sozinha, sem ter que forçar nada, sem ter
que dizer nada, a medida que nós formos crescendo.
Mas bom, eu quero dar o exemplo para os nosso filhos
e lhes fazer querer buscar a Deus o mais cedo
possível. Por favor me permite fazer isso junto com vc
quando a altura ideal/quando Deus nos iluminar e nos
fazer crer nessa nova realidade. Por favor não me
deixa para trás, por favor, vamos os 2 trilhar este
caminho juntos. Qualquer coisa partilha comigo, algo
inspirador, algo que te fez ter uma nova visão das
coisas. Eu quero ver tbm e entender junto com vc.
Compartilhar tudo com vc. Tens o direito de fazer tudo
com esta informação toda, mas espero que procures
buscar o que eu quis dizer com tudo isso, que analises
o meu ponto de vista, quer discordes, quer tenhas
dúvidas. Eu te amo
Victória Manuel. Vc é o Meu sentido da vida e fico feliz
de ter te encontrado.


